

## NUEIL-LES-AUBIERS

# Street art et récup' font bon ménage

Lors de la rentrée au collège Abbé-Pierre, il y a quelques semaines, les élèves ont, dès leur arrivée, pu constaté un changement sur la façade de leur établissement, la fresque murale à l'effigie du fondateur du mouvement Emmaüs entièrement relookée. C'est à l'initiative des membres de l'APEL, association de parents d'élèves de l'enseignement libre présidée par Rachel Mongin, que l'artiste peintre deux-sévrien Benoit Savin passionné par le mouvement artistique street art et par la récup' a mis tout son savoir-faire en avant en réalisant cette fresque apposée depuis quelques semaines sur la façade de l'établissement scolaire et visible par tous.

Travaillant en collaboration avec Emmaüs, ce qui lui permet de récupérer un maximum d'objets, Benoît Savin aime à transformer et assembler les matières afin de leur donner une seconde vie. Depuis peu, il prend plaisir à initier les écoliers et les enfants à handicap à son art, et se dit très



Nouvelle fresque du collège signée Bernard Savin.

heureux d'avoir pu réaliser, à partir d'une photo et à l'aide de ses bombes et pochoirs, « cette œuvre » pour l'unique collège portant le nom du célèbre abbé.